

INFO PUBLIK

Polresta Mataram Akan Laksanakan Operasi Zebra, Masyarakat Diharapkan Patuh Berlalu lintas

Syafruddin Adi - MATARAM.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 14, 2024 - 09:21



Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., (14/10/2024)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., mengikuti Apel Gelar Pasukan Pelaksanaan Ops Zebra Rinjani 2024 di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin

(14/10/2024).

Apel tersebut dipimpin Kepala Biro Operasi (KaroOps) Polda NTB Kombes Pol. Abubakar Tertusi SIK., Mewakili Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SH SIK.

Dalam Arahan Kapolda NTB yang dibacakan Pimpinan Apel, mengatakan Operasi Zebra Rinjani 2024 dilaksanakan dalam rangka menciptakan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban dan Keselamatan Lalulintas (Kamseltibcarlantas) serta menciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif Menjelang Pelaksanaan Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI pada 20 Oktober mendatang.

Operasi Zebra ini sendiri akan berlangsung 14 hari yang akan dimulai pada 14 hingga 27 Oktober 2024 di seluruh wilayah hukum Polda NTB dengan pelaksana Polda NTB dan Polres/ta Jajaran.



Dalam amanat yang dibacakan, Ops Zebra Rinjani 2024 dilaksanakan dengan tujuan untuk meminimalisir serta menekan tingkat Kecelakaan lalu lintas melalui Sosialisasi dan edukasi yang akan dilakukan dalam Operasi Zebra tersebut dengan harapan dapat meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas di jalan raya.

Sementara itu, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., kepada media ini usai Apel berlangsung mengatakan bahwa seperti di wilayah lainnya, Polresta Mataram juga akan melaksanakan Operasi Zebra Rinjani 2024 di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram.

Sesuai tujuan dari Pelaksanaan Operasi ini, lanjutnya, Polresta Mataram akan melakukan upaya Penyelidikan titik-titik Padat kendaraan yang kerap menimbulkan kemacetan lalulintas untuk melakukan sosialisasi dengan memasang Spanduk / baliho tentang tata tertib Lalu lintas.

Selain itu akan melakukan upaya edukasi dengan sasaran masyarakat, kelompok masyarakat, Pelajar dan Mahasiswa tentang tata tertib lalu lintas dengan harapan dapat meningkatkan kedisiplinan dan kepatuhan masyarakat khususnya Pengguna kendaraan bermotor di jalan raya.

Terakhir, Kapolresta Mataram menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar senantiasa patuh dan disiplin terhadap peraturan dan tata tertib dalam berkendara di jalan raya, lengkapi dengan segala syarat-syarat berkendara serta bertindak santun pada, saat berkendara di jalan Raya.

“Kami berharap upaya meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat melalui Operasi Zebra ini dapat berjalan dengan baik sesuai tujuan yang diharapkan, “tutupnya. (Adb)